

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Dólar cae hacia los \$880 en Chile impulsado por el cobre en máximos y un billete verde global más débil

Pág. : 15

Cm2: 164,3

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

Dólar cae hacia los \$880 en Chile impulsado por el cobre en máximos y un billete verde global más débil

El tipo de cambio cerró la jornada con un retroceso de \$6,7 (-0,76%), en una sesión marcada por el avance del cobre sobre los US\$6 la libra y un descenso del índice dólar, mientras el mercado reevalúa el ritmo de recortes de tasas que podría aplicar la Reserva Federal.

El dólar en Chile volvió a ceder terreno y cerró este miércoles cerca de los \$880, registrando una caída de \$6,7 equivalente a un retroceso de 0,76%, en una jornada donde el peso chileno encontró soporte en dos frentes: el repunte del cobre y el debilitamiento de la divisa estadounidense a nivel internacional.

El movimiento del tipo de cambio se explicó, principalmente, por el

desempeño del metal rojo. El precio del cobre subió 0,7% y alcanzó los US\$6,04 por libra, instalándose en una zona de máximos recientes y reforzando el flujo de apoyo para la moneda local. En el mercado, este rally del cobre ha sido asociado a riesgos de oferta y a tensiones en el abastecimiento global, con interrupciones productivas en Sudamérica y temores en torno a eventuales

medidas comerciales de Estados Unidos que podrían afectar al cobre refinado, un cuadro que ha incentivado la acumulación de inventarios y ha estrechado la disponibilidad en otros destinos. En paralelo, el escenario externo también jugó a favor de las monedas emergentes. El índice dólar retrocedió 0,18% hasta 98,6 puntos, alejándose de máximos intradía, mientras los inversionistas

ponderan cuánto margen tendrá la Reserva Federal para bajar tasas durante el año, tras nuevas señales de inflación y precios al productor que han contribuido a sostener la idea de presiones contenidas.

Con este telón de fondo, la combinación entre cobre fortalecido y un dólar global menos firme empujó al tipo de cambio local hacia la zona de \$880, nivel que

vuelve a instalarse como referencia en el corto plazo para operadores y empresas expuestas a cobertura cambiaria. En adelante, el mercado seguirá atento a los próximos datos macroeconómicos en Estados Unidos, a las señales de política monetaria de la Fed y a la evolución del cobre, variables que han pasado a dominar la brújula del dólar-peso en el inicio de 2026.